

Ordóñez acepta el reto de Odón Elorza

«Iré a la 'cumbre' sobre Santamaría»

A.V./DV. SAN SEBASTIAN

El portavoz del PP, Gregorio Ordóñez, aceptó ayer el reto del alcalde, Odón Elorza, y acudirá a la 'cumbre' que se celebrará el próximo jueves. Esta reunión es parte de la investigación que se lleva a cabo sobre el jefe de la Guardia Municipal. Ordóñez pide, como condición que Elorza «no sea juez y parte».

El alcalde ha convocado a Ordóñez a la reunión que se celebrará el jueves en la Comisión de Gobierno, una 'cumbre' en la que estarán presentes la directora de Régimen Interior, Elena Recoondo y el interventor municipal, Fernando Marco.

Ordóñez había pedido una auditoría externa sobre las cuentas de la Guardia Municipal, tras manifestar sus sospechas de que el comisario jefe del Cuerpo, Mikel Santamaría, dispone de fondos reservados y tras denunciar falta de control en los ingresos de las subastas de vehículos. El portavoz del PP asegura, además, que dispone de pruebas y dice haberlas presentado en la ejecutiva de su partido.

Tras la convocatoria de alcaldía para esta 'cumbre', Ordóñez

dijo aceptar el reto de Elorza. «Existe una justificación contundente para que haya denunciado la existencia de irregularidades, de fondos para confidentes. Llevo un año haciendo una labor muy difícil que no me debiera haber correspondido, ante la pasividad o negligencia de Odón Elorza. La reunión del jueves con funcionarios municipales no es el marco adecuado porque el problema excede a sus competencias, pero les haré participe de la carga que arrastro desde hace más de un año».

La condición de Ordóñez es que Elorza no sea «juez y parte». «Aunque sólo sea por su pasividad negativa, es responsable de lo que estoy denunciando, su presencia está de más. Pudo haber actuado y no lo hizo. Ahora

«Se quiere echar porquería sobre la Guardia Municipal»

«Ordóñez se está dedicando a echar porquería sobre la Guardia Municipal». El alcalde, Odón Elorza, mostró ayer su enfado por las declaraciones del portavoz del PP. «Es una auténtica burla que diga que ha presentado pruebas contundentes sobre actuaciones irregulares de Mikel Santamaría ante la ejecutiva de su partido». Elorza dijo estar asombrado por este hecho. «Es inaudito, cuando le he insis-



Ordóñez felicita a Elorza, después de que éste fuera nombrado alcalde. Hace casi cuatro años. POSTIGO

falta saber si fue sólo por negligencia o por algo más».

«Actitudes encubridoras»

Ordóñez aseguró no tener medios suficientes para investigar. «No soy el Fiscal del Estado y si utilizo los medios de comunicación es porque, si no, nadie me hace caso. Hay un montón de políticos cuyo deporte favorito es encubrirlo todo y yo no he nacido para tragar porquerías».

Recordó el final de otras denuncias contra el jefe de la Guardia Municipal. «El caso del Festival de Cine fue una ver-

güenza para todos, concluir que es una infracción leve prescrita el coger vacaciones cuando más trabajo hay, hacer desde su puesto oficial una oferta de trabajo privada, incurrir en competencia desleal y utilizar bienes públicos para un uso privado. Esto hizo Santamaría y se le dio carpetazo al asunto. En estas reglas de juego yo no participo».

Ordóñez asegura estar dispuesto a acudir a los juzgados. «Si la vía municipal no sirve para denunciar chapuzas, recurriremos a otras. Pero cuanto te ves sólo contra un cúmulo de in-

tereses, no queda más remedio que acudir a la denuncia pública».

La postura del PSE

Tras el envite del Comité de Empresa del Ayuntamiento, en el que se pedía a Ordóñez que utilizara «los cauces legales para formular sus denuncias», los concejales del PSE-EE han mostrado también su postura.

«Apoyamos los planteamientos del alcalde, para que las denuncias se planteen en el marco de la Comisión Investigadora abierta para esclarecer los hechos. Y compartimos los criterios expresados por las secciones sindicales, en la línea de que se utilicen los cauces legales establecidos para aportar las pruebas pertinentes que esclarezcan la situación».

El grupo municipal socialista se declara también partidario de que no se utilicen los nombres de empleados públicos. «Y queremos recordar que ninguna de las presuntas irregularidades denunciadas por Gregorio Ordóñez contra el jefe de la Guardia Municipal, se han visto confirmadas en las investigaciones abiertas para aclarar los hechos».

ridad de sus votantes».

Insistió asimismo en que el portavoz del PP no acude a las reuniones del Plan General. «Es la quinta vez que no aparece ningún representante de este partido. El viernes, mientras el resto del equipo de gobierno trabajaba en la comisión de seguimiento, Ordóñez y su compañero Damboriena se dedicaban a sacarse fotos con el señor Aznar».

tido repetidamente en que las aporte, junto a documentos, datos o indicios a la directora de Régimen Interior y al interventor municipal. Estas son personas de toda solvencia y capacidad para que, en el marco del expediente informativo abierto, aclaren las supuestas irregularidades o los ingresos incorrectos. Ordóñez está muy crecido después de las elecciones, pero si sigue por ese camino va a provocar la hila-

LA SEMANA MUNICIPAL

Cosa de dos

ANA VOZMEDIANO

LOS grupos municipales eran unánimes a la hora de decidir que los 255 apartamentos del Geriátrico tienen que estar destinados a los donostiarras; en el orden del día de la Comisión de Gobierno aparecían proyectos importantes como el parque natural de Lau Haizeta, el propio Geriátrico, el destino de ese espacio privilegiado de la piscina del tenis o los precios que costarán el autobús y las instalaciones deportivas.

Una residencia para estudiantes en el Antiguo y el anuncio de que el Salón de Plenos se transformará algunos sábados en sede nupcial eran también parte de la actividad municipal de esta larga semana.

Pero mientras el corazón de Gros avanza hacia su parcial peatonalización o las tasas se encuentran a punto de ser aprobadas, la Guardia Municipal, su jefe Mikel Santamaría, se alzan una vez más en el centro de la polémica. La utilización de

fondos reservados o la irregularidad en las subastas de vehículos son las nuevas acusaciones esgrimidas por Gregorio Ordóñez, ante un Odón Elorza que vuelve a abrir una comisión de investigación con funcionarios municipales. Poco éxito han tenido otros expedientes similares pero el próximo jueves Ordóñez tiene la oportunidad de presentar esas pruebas que guarda en secreto y será difícil que, si todo lo que dice es demostrable, el lenguaje más ambiguo pueda justificar que haya ingresos y gastos sin control. Si las denuncias son ciertas, será complicado hablar de falta leve y, mucho menos, de falta prescrita.

Con Santamaría como arma arrojadiza, Ordóñez y Elorza polarizan una actividad municipal convertida en un ring repleto de descalificaciones. El PNV observa desde la grada la pelea de sus dos socios de gobierno como si estuviera lejos de ellos y la oposición permanece callada ante un asunto que parece haberse convertido en cosa de dos.

El Pleno del miércoles aprobará las tasas y precios públicos

El Geriátrico también está en el orden del día

DV. SAN SEBASTIAN

El Pleno del próximo miércoles aprobará, previsiblemente, las tasas, impuestos y precios públicos propuestos por el equipo de gobierno para el próximo año. El incremento propuesto para la mayoría de las tasas es del 4%, un aumento aceptado por la mayoría de la Corporación.

Agua y basuras, sin embargo, experimentan incrementos superiores, que tratarán de ser enmendados por EA y HB. En el caso de las basuras, se elimina totalmente la calificación por calles y

se unifica la tarifa para los hogares. Se abre, además, una vía, para que los llamados grandes generadores de basura, comercios y hostelería, paguen cantidades más altas que hasta ahora por la recogida diaria.

En cuanto al agua, experimentará un incremento previsible del 10%, aspecto que también tratará de enmendar la oposición.

HB propondrá, además, que estas dos tasas, consideradas las tarifas municipales por excelencia, no se cobren a aquellos que perciben el salario social o alguna ayuda del Plan de Pobreza.